

Los usuarios del Vinalopó tratarán de pactar con los agricultores de la Ribera otra propuesta de trasvase

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



IHERMAS La alcaldesa de Villena Celia Lledó estampó ayer su firma en la campaña que la Junta Central de Usuarios del Vinalopó está realizando para reclamar que el trasvase del río Júcar al Vinalopó traiga "agua de calidad" a la provincia de Alicante. La campaña se realiza con la colaboración de Jóvenes Agricultores, la Cámara de Comercio, Cepyme y Coepa, que exigen al Ministerio de Medio Ambiente que el caudal que se bombea al Vinalopó y l´Alacantí y la Marina Baixa sea potable.

El presidente de la Junta Central, Andrés Martínez, recordó que la Junta Central representa a 38 poblaciones de las comarcas del Alto, Medio Vinalopó, L´Alacantí y la Marina Baixa con mas de un millón de habitantes de derecho, y más de millón y medio de hecho, "que necesitan esas aguas de calidad, muchas de las que se utilizan actualmente salen acuíferos sobreexplotados".

La intención del presidente de la Junta Central es visitar a los 38 alcaldes para solicitarles su firma, siendo Elda el siguiente ayuntamiento. Martínez se mostró convencido de que al final de la campaña -28 de julio- contarán con más de 500.000 firmas.

El presidente de los usuarios adelantó, por otro lado, la que puede ser una nueva propuesta, indicando que "hasta que pasen las elecciones no vamos a dar más datos, pero por parte del equipo técnico de la Junta Central se estudia una nueva alternativa que entendemos va a contar con el total respaldo de ecologistas y de los agricultores de la cuenca cedente. Será una solución muy válida para todos los regantes".

En el mismo acto realizado en el Ayuntamiento de Villena se presentó el folleto que se acompaña a las hojas de las firmas. Celia Lledó, alcaldesa de Villena, agradeció el que Andrés Martínez tuviera la deferencia de que ella sea la primera alcaldesa en firmar su apoyo a la campaña, añadiendo que con el trasvase propuesto "nuestros acuíferos seguirán sobreexplotados. Villena se merece el agua de calidad y espero que dentro de unos meses tengamos un Ministerio que defienda esos intereses que son una necesidad para todos nosotros". La campaña culminará el 28 de julio coincidiendo con el tercer aniversario de la suspensión de las obras del proyecto original Cortes-Villena.